

## Chueca contra la plantilla municipal

Zaragoza, 28 de enero 2026.

Afluencia masiva de trabajadores y trabajadoras municipales, que junto a la mayoría de los sindicatos, han asistido al Pleno para reclamar al gobierno de Natalia Chueca que aumente la plantilla y cumpla con lo acordado, pero lamentablemente la moción en la que se apoyaba esta reclamación ha decaído.

La moción del PSOE ha sido apoyada por ZEC, en cambio, el PP junto a VOX ha votado en contra de la plantilla municipal, por tanto en contra de mejorar los servicios públicos municipales que han cuidado y protegido la ciudad durante los últimos episodios dramáticos como la Covid, la Dana o Filomena, entre otros.

Las secciones sindicales agradecen la respuesta multitudinaria del personal municipal por haber llenado el Pleno y el hall de la Casa Consistorial. Pero tras este desplante del Gobierno de Chueca, invitamos a la Alcaldesa a una reflexión profunda con el fin de evitar próximas acciones a realizar.

Mostramos nuestra decepción por la actitud de nuestros representantes políticos y la nula voluntad por llegar a acuerdos y de atender las necesidades de la plantilla.

